



FOCUS SUR LES BORNES

Ils se sont fait une place de choix ces dernières années dans la littérature de randonnée: les ouvrages de la série «Histoire de bornes» proposent de partir en marchant à la découverte des lignes de délimitation. Dans ce cinquième volume, consacré à la frontière entre le Valais et l'Italie, Olivier Cavaleri présente 15 randonnées, ainsi qu'une foule d'informations scientifiques sur les bornes-frontière. Ce livre peut donc être consulté de deux façons: en chemin ou chez soi, confortablement.

**«Histoire de bornes»,
O. Cavaleri, Editions Slatkine
2019, 280 pages, 15 x 22 cm,
CHF 25.60*/32.00, n° 930-4.**